先週、春の訪れを告げる「春一番」が吹いきました。昨年と 比べて14日早いそうです。一気に春を感じさせる陽気となり、 花壇に目を向けると、パンジーやビオラもうれしそうです。 そして、校門に目を移すと「おはようございます」の声、 心も体も温かくなります。

ただ、まだまだ寒暖の差が激しいので体調管理には十分気を つけて、1年のまとめを行っていきます。



2月は学力強化期間

5日(月)~20日(火)授業では、私も含めて先生方が学年を超えてサポートに入っています。「できた」「わかった」そしてそこにはうれしそうな顔があります。

13日(火)14日(水)全校テスト 基礎基本の定着を図るため、年間8回実施しています。年2回の成績優秀者の表彰が子供たちにとって励みとなっており、学習に前向きに取り組むきっかけとなっています。

「あいさつ 歌声 花いっぱい」

あいさつ (がんばろう週間アンケートより)

白浜小のあいさつは 1、2 学期の頃と比べてどうですか?昨年 3 月 今年 2 月・大変よくなってきた45,7%28.2%・よくなってきた49.5%63.5%・あまりかわらない4.8%8.2%・少し悪くなってきた0%0%



昨年度ほどの劇的な変化はないものの「あいさつ運動」の成果は現われています。「この人のあいさつがすばらしい」ということで、児童による相互評価、教職員の評価により、あいさつキラキラさんの認定を行っています。現在、1回目認定者10人 2回目認定者2人 3回目認定者(名人)26人です。さらに認め合い、励まし合いにより、学校の雰囲気をよくしていきたいと思います。

歌声 朝の歌声活動が軌道に乗ってきました。卒業式に向けて練習中です。

花 掃除の時間、花壇の草取りをよくやっています。チューリップも芽を出しました。